



Presse Nationale

> Politique



Coopération Côte d'Ivoire-Togo : Ouattara échange aujourd'hui avec Faure Gnassingbé

Le Président de la République, Alassane Ouattara reçoit, aujourd'hui au Palais présidentiel, son homologue togolais, Faure Gnassingbé. Cette rencontre s'inscrit dans le cadre d'une visite d'amitié et de travail. Elle permettra de renforcer d'avantage les liens entre la Côte d'Ivoire et le Togo.



Attaque terroriste du 14 mai au Niger : Mariatou Koné présente les condoléances du peuple ivoirien au Président Mahamadou Issoufou

La ministre ivoirienne en charge de la Solidarité, Mariatou Koné a exprimé, hier, au nom du Président Alassane Ouattara « la compassion de la nation ivoirienne au peuple frère du Niger frappé, récemment, par des deuils ». C'était au terme d'une audience avec le Chef d'Etat nigérien Mahamadou Issoufou. Pour rappel, 27 soldats nigériens avaient trouvé la mort dans une attaque terroriste, le 14 mai dernier, non loin de la frontière malienne.



Christophe Castaner à propos du terrorisme : "La Côte d'Ivoire n'est pas un pays cible, mais il y a toujours un risque"

A l'issue d'une audience le 20 mai 2019 avec le ministre ivoirien de la Défense, Hamed Bakayoko, le ministre français de l'Intérieur, Christophe Castaner a déclaré que "la Côte d'Ivoire n'est pas un pays cible" pour les terroristes. Cependant, a-t-il expliqué, "ce qui se passe dans le concert régional montre qu'il y a toujours un risque. Il y a l'attentat de Grand-Bassam dont on se souvient tous".



Performance des mécanismes de maintien de la paix en Afrique : Plusieurs pays peaufinent leurs stratégies à Bassam

Peaufiner les stratégies militaires de maintien de la paix sur le sol africain en proie à de nombreux conflits. Tel est le principal objectif que se sont assigné les participants à la 4^e édition de la Session internationale de réflexion stratégique (Sirs), une activité majeure de l'Institut d'études stratégiques et de défense (IESD). Placée sous le parrainage du ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, cette 4^e édition se tient du 20 au 24 mai 2019 à Grand-Bassam.



Assemblée nationale : Le calendrier des travaux adopté, l'opposition boycottée

Le calendrier des travaux de l'Assemblée nationale pour la période du 20 mai au 1^{er} août 2019 a été adopté hier en plénière. Au total, 50 projets de loi seront examinés durant la période. Fait marquant de cette séance, le boycott des députés de l'opposition. Les élus du groupe parlementaire PDCL, Vox Populi et Rassemblement ont à nouveau boycotté la séance. Le président de l'Assemblée nationale, Amadou Soumahoro, a réitéré sa volonté de poursuivre les discussions avec l'opposition.

> Société



Béoumi, pour prévenir d'autres affrontements : Sidi Touré met en place des comités d'écoute et de dialogue

Prévenir d'autres conflits, les fils et filles de Béoumi ont décidé d'unir leurs forces pour ramener la paix dans leur département. C'est tout le sens de la rencontre organisée hier à l'initiative de Sidi Tiémoko Touré,

ministre de la Communication et des Médias, à Abidjan, en présence des cadres du département. Le ministre de la Communication et les autres cadres ont décidé de mettre en place des comités d'écoute et de dialogue. « Ces comités composés de fils et filles de Béoumi ont pour mission d'investir le terrain, les villages et les quartiers de Béoumi pour rassurer nos parents au nom des cadres. Ils devront, par ailleurs, recenser tous les griefs des populations et recueillir les propositions pour un retour de la paix. Après cette étape, nous organiserons une grande réunion avec toutes les populations et les villages à Béoumi. Je demande donc aux cadres de profiter de ce week-end pour investir les villages et rassurer nos parents que la crise est désormais derrière nous. Les gens ont peur. Nous devons ramener la quiétude et la sérénité dans notre département», a expliqué le ministre Sidi Touré.



Mise en œuvre De la CMU : La Nouvelle PSP signe des conventions avec les pharmaciens privés

Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, a été témoin, hier 20 mai 2019 à Abidjan, de la signature de conventions entre la Nouvelle Pharmacie de la santé publique (N-PSP) Côte d'Ivoire et la profession pharmaceutique. Cette signature de conventions s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre de la couverture maladie universelle (CMU). Elle constitue une étape importante vers la généralisation de la CMU, en rendant disponibles, les médicaments et produits pharmaceutiques remboursables par la CMU, dans les officines privées de pharmacie. Le Premier Ministre s'est réjoui de l'engagement des pharmaciens privés à contribuer à la mise en œuvre de la CMU qui demeure un projet phare pour son gouvernement. Il a rappelé que les cotisations pour l'ensemble des souscripteurs seront effectives à compter du 1er juillet 2019. Les assurés CMU bénéficieront des prestations à compter du 1er octobre 2019.



Christophe Castaner échange avec Hamed Bakayoko

Les travaux de construction de l'académie internationale de lutte contre le terrorisme démarrent au mois de septembre prochain. C'est ce qu'a annoncé, hier 20 mai 2019, le ministre français de l'Intérieur, Christophe Castaner, à l'issue d'une séance de travail avec le ministre d'Etat, ministre ivoirien de la Défense, Hamed Bakayoko. La rencontre d'échanges entre les deux hommes a eu lieu à Abidjan-Plateau.

A l'International

> Politique



La France aux côtés de la Côte d'Ivoire dans la lutte contre le terrorisme

Le ministre français de l'Intérieur est arrivé dimanche soir pour une visite en Côte d'Ivoire visant à renforcer la coopération en matière de lutte contre le terrorisme et l'immigration. Christophe Castaner a annoncé que la France contribuerait financièrement à la construction de l'Académie internationale de lutte contre le terrorisme, un projet en gestation depuis le sommet UE-Afrique de 2017.

Vu sur le Net

> Politique



Assemblée nationale: Les députés vont examiner 26 projets de loi en 3 mois

Reportée d'une semaine, la séance plénière relative à l'adoption du calendrier de la session ordinaire 2019 de l'Assemblée nationale s'est tenue l'après-midi de ce lundi 20 mai, à l'hémicycle, au Plateau, en présence d'Amadou Soumahoro, président de l'institution. Seul point à l'ordre du jour, le projet de programme d'activités des députés porté à l'appréciation des 139 députés présents sur les 252 siégeant. Cet agenda qui court du lundi 20 mai au jeudi 1er août 2019, traitera 26 projets de loi sur les 50 reçus. Il s'agit de cinq projets de loi ordinaires, de dix projets de loi d'autorisation de ratification de conventions internationales et de onze projets de ratification d'ordonnances.

> Economie



Côte d'Ivoire : La Banque mondiale accorde 50 milliards FCFA pour le renouvellement de 300 camions lourds

La réforme du secteur des transports et particulièrement le renouvellement du parc de camions entre bientôt dans sa phase active. Il ne reste plus qu'à sélectionner les véhicules en vue d'atteindre l'enveloppe de 50 milliards de FCFA allouée par la Banque mondiale pour la mise en œuvre dudit projet. L'information a

été donnée lundi à Abidjan-Plateau aux acteurs du secteur des transports par le coordonnateur adjoint du Projet d'appui à la modernisation du secteur du Transport (Pamoset), Yao Konan Godfroy. Il a invité les transporteurs à se rapprocher du Fonds de développement du transport routier (FDTR) pour leur adhésion et la constitution de leur dossier.



Promotion des PME : la SGCI offre 350 milliards FCFA sur 4 ans pour le financement des PME (signature de convention)

Une signature de convention de partenariat entre la SGCI (Société Générale Côte d'Ivoire) et le Secrétariat d'Etat auprès du ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, chargé de la promotion des PME, a eu lieu, le lundi 20 mai 2019 à Abidjan-Plateau. Cette convention a été signée entre le directeur général de SGCI, Villebrun Ayméric et le secrétaire d'Etat auprès du ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, chargé de la promotion des PME, Félix Miezan Anoblé, pour mettre en place « une nouvelle approche d'accompagnement » pour les PME. Cette initiative qui se tiendra sur 4 ans a un financement de 350 milliards FCFA.

> Société



Projet Swedd : Mariatou Koné obtient la participation du Président nigérien à la prochaine table ronde

La ministre ivoirienne de la Solidarité, de la Cohésion Sociale et de la Lutte contre la Pauvreté, Mariatou Koné, actuelle présidente du Comité régional de pilotage (CRP) du projet d'autonomisation des femmes et de dividendes démographiques (SWEDD) a été reçue en audience ce lundi 20 mai 2019 par le Président de la République du Niger, Mahamadou Issoufou. Au cours de cette audience, la présidente en exercice du CRP a obtenu la participation du Président nigérien à la prochaine table ronde du Swedd prévue en juillet à Niamey.



Immigration : le ministre Sidiki Diakité annonce l'arrestation de près de 40 passeurs sur 200 interpellés

La Côte d'Ivoire a mené d'importantes actions en ce qui concerne les réseaux de passeurs qui ont permis l'arrestation de près de 40 passeurs sur 200 interpellés. Le ministre de l'Intérieur, Sidiki Diakité a donné l'information lundi au terme d'une rencontre avec son homologue français, Christophe Castaner à Abidjan depuis quelques jours. Le ministre ivoirien a rassuré que la répression concernant les passeurs va continuer dans son pays.



Événements de Bin-Hounien, Agboville, N'Douci, Sipilou, Abengourou et Béoumi: L'appel du CNDH aux populations

Dans un communiqué, le Conseil national des droits de l'Homme (CNDH), dirigé par Namizata Sangaré, a condamné les violences de ces derniers jours perpétrées dans les localités de Bin-Hounien, Agboville, N'Douci, Sipilou, Abengourou et Béoumi. "Le CNDH condamne les atteintes à la vie et à l'intégrité physique, les entraves à la liberté de circulation des biens et des personnes, la paralysie de services publics et privés et la fermeture des écoles suite à ces événements", lit-on dans ce communiqué. Le Conseil a salué les différentes mesures du gouvernement pour mettre un terme à ces violences intercommunautaires et actes d'incivisme.

Agence de Presse

> Politique



Le Maroc se réjouit de l'intensification de la coopération avec la Côte d'Ivoire (Diplomate)

Le ministre délégué auprès du ministre des Affaires étrangères et de la Coopération internationale du Royaume du Maroc chargé de la Coopération africaine, Mohcine Jazouli, se dit heureux de voir la coopération entre la Côte d'Ivoire et son pays s'intensifier. Selon lui, cette coopération est marquée depuis 2013 par la signature de nombreux accords de coopération et la tenue de plusieurs forums économiques.

> Economie



Un atelier sur l'enquête balance des paiements 2018 se tient jeudi

Le ministère de l'Economie et des Finances, en collaboration avec la direction nationale de la Banque centrale des Etats de l'Afrique de l'Ouest (BCEAO) organise, jeudi, à Abidjan, la journée de lancement de l'enquête «balance des paiements 2018». Ce, en vue d'informer les différents acteurs sur l'importance de ce projet et de les sensibiliser à la nécessité de leur contribution à la réussite de ladite enquête.



PSGouv 2019-2020 : La réhabilitation de 21 000 pompes hydrauliques bientôt lancée

Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, avec le soutien de l'ensemble du gouvernement procédera du 23 au 25 mai sur toute l'étendue du territoire national, au lancement du projet de réhabilitation de 21 000 pompes à motricité humaine. Ce vaste projet qui s'inscrit dans le cadre du Programme social du gouvernement (PSGouv 2019-2020) est placé sous le haut patronage du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly.

> Société



Les premiers médicaments destinés à la CMU disponibles

Les premiers médicaments nécessaires pour la généralisation de la Couverture maladie universelle (CMU) ont été acquis et sont déjà sur place en Côte d'Ivoire, a assuré, lundi, le directeur général de la Nouvelle pharmacie de la Santé publique (NPSP), Pr Ange-Désiré Yapi. C'était lors de la conclusion de conventions avec les acteurs du secteur pharmaceutique afin de garantir l'accessibilité de ces produits. M. Yapi a exprimé sa gratitude au gouvernement pour avoir autorisé la mise à disposition de la Nouvelle PSP, des ressources ayant permis les premiers achats des médicaments de la CMU.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.